

Se cambiarán plantas de pimientos y tomates por cigarrillos

VILLANUEVA DE LA CAÑADA SE SUMA A LA CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL SIN TABACO

Vva. de la Cañada, 31 de mayo- La Concejalía de Salud, en colaboración con la Delegación Local de la Asociación Española contra el Cáncer, va a instalar hoy un punto informativo en el municipio con motivo de la celebración del Día Mundial Sin Tabaco. En dicho punto, situado en la avenida Sierra de Gredos (junto al aparcamiento del Supermercado Caprabo), de 11:00 a 14:00 horas, se entregarán plantas de pimientos y tomates a cambio de cigarrillos.

Las plantas, como en ediciones anteriores, han sido adquiridas por el Ayuntamiento en el vivero que la Fundación Jardines de España tiene en el municipio. Dicha Fundación tienen como objetivo prestar un servicio asistencial y terapéutico a las personas discapacitadas psíquicas a la vez que promover su inserción laboral.

Objetivos de la OMS

Hace 26 años que la Organización Mundial de la Salud instauró el Día Mundial Sin Tabaco con la intención de resaltar los riesgos que el consumo del tabaco tiene para la salud. Este año, la Asociación Española contra el Cáncer, bajo el lema "Diálogos contra el tabaco", promueve una campaña con la que pretende contribuir a proteger a las generaciones presentes y futuras de las consecuencias del consumo de tabaco y de la exposición al humo que desprende. Más información en www.aecc.es